



Zahme Katze gefunden was nun?

Meistens gehören zutrauliche Katze in die Nachbarschaft. Sollte die Katze keinen Chip tragen oder nicht registriert sein, (darüber kann der Tierschutzverein oder der nächst gelegene Tierarzt Auskunft geben) so ziehen sie der Katze dieses Papierhalsband an. Schauen Sie auch bei STMZ.ch ob die Katze als Vermisst gemeldet wurde.

Wenn das Halsband nach einem Tag noch immer nicht abgezogen wurde, so melden Sie sich beim nächstgelegenen Tierschutzverein, damit die Katze fachmännisch betreut wird und die Besitzer sich dort melden können.

Anweisung:

- Drucken Sie das Dokument mit einem handelsüblichen Drucker und normalem Papier
- Notieren Sie in der dafür markierten Stelle ihre Telefonnummer und schneiden Sie den Papierrand weg.
- Binden Sie den Papierstreifen der Katze um den Hals, so dass ein bis zwei Finger zwischen Papier und Hals sind. Wenn nötig kürzen Sie das Papier und machen Sie es mit nur einem Stück Klebestreifen an. Grund dafür ist, wenn die Katze damit festhängt im Gebüsch oder Ähnlichem, dass das Papier dann ohne Probleme reist und die Katze nicht daran erdrosselt wird.

Wem gehöre ich? Aufmerksame Personen haben mich bei sich entdeckt, nun möchten Sie wissen ob ich ein Zuhause habe.

Bitte Melden unter: _____